

FARMACIA "MISIONES"

Vd. es púdico? Si es así será porque Vd. mismo lo quiere. El Paldismo es perfectamente curable con el "Paldismo!"

José Fernández Dos Santos FARMACÉUTICO Eugenio L. Rodríguez

Visita que ha de ser provechosa

Comisión parlamentaria de justicia

En uno de los diarios metropolitanos hallamos la noticia de que la comisión de justicia de la Cámara de Diputados realizó un viaje a los territorios de Misiones y el Chaco con objeto de estudiar los antecedentes relacionados con los pedidos de juicio político a los jueces letrados doctores Santos Ferreyra y Justo P. Paría. Nos alegramos de la decisión de la comisión de referencia y nos satisface el procedimiento.

Sin entrar al fondo de la cuestión y sin que este diario tenga ingerencia en los asuntos que se ventilan, hemos de decir que nos será muy grata la visita de la comisión de diputados que en la cámara tiene a su cargo la tarea que se relaciona con la justicia letrada en los territorios. Con esa visita, evidenciarán los legisladores que se preocupan de las cosas de los territorios, que se interesan por las aspiraciones de sus habitantes y que saben velar por qué la justicia sea en todo momento la alta expresión de lo que su significado informa.

Antes de una tarea fácil sacar a los legisladores de la capital y menos aun, llevarlos a las zonas territoriales cuando el clamor de los pobladores se alzaba contra los procedimientos abusivos o malos, de jueces y gobernadores. Esos clamores se establecieron en aquellas épocas, con la más completa indiferencia de los representantes del pueblo. Hoy parece que se ha cambiado de norma y al primer llama-

do, a la primera queja, los legisladores toman la decisión de hacer un viaje hasta el punto mismo donde la queja tiene su origen para averiguar lo que haya de verdad o lo que haya de mentira.

Estamos pues, mejor cuidados los territoriales y eso debe de alegrarnos. A la comisión de justicia que vendrá a Misiones con el objetivo enunciado, le será tarea fácil también la de imponerse de la manera en que hoy trabajan los juzgados, de la escaza de personal con que cuentan y de la necesidad que hay en dotarlos de todos los funcionarios que necesitan para que el trabajo no esté recargado y las cosas marchen con mayor celeridad.

Pensamos que esas visitas, deberían realizarse periódicamente pues, además del control que ellas suponen podrían ser muy beneficiosas para subsanar y corregir deficiencias.

"La Tarde" en el Interior

DE PROFUNDIDAD

Medidas de buen gobierno Aplauso del vecindario a la actitud asumida por S. E. el Sr. Gobernador del Territorio

Sabido es que esta Colonia debido a su situación geográfica, se encuentra completamente circundada por los arroyos Garupá, al Norte y al Este, el Pindapay al

Norte y Noroeste y al Suroeste, el Guazú-Pí y en consecuencia, en épocas lluviosas como en estos últimos tiempos, los mencionados arroyos se desbordaban considerablemente acarreado con esto la miseria, la ruina y el sufrimiento en los hogares de esta humilde y modesta población, constituyendo una verdadera calamidad pública y un gran obstáculo para el progreso conveniente de la Colonia, siendo muchos los vecinos que obligados por las necesidades más apremiantes de la vida o por el cumplimiento de ciertos deberes como habitantes de este suelo, en muchísimas ocasiones han puesto en serio peligro sus vidas y sus intereses por poder vadear a nado los arroyos de referencia y poder constituirse en los demás pueblos circunvecinos.

Muchas veces también han venido algunas personas progresistas con ideas de radicarse y dedicarse a alguna industria regional, pero viendo estas dificultades y el aislamiento por muchos días en que queda sumida la Colonia en épocas lluviosas, han tenido que abandonar sus proyectos y emigrar a otras partes donde les ofreciera mayores ventajas para la vida y para el intercambio comercial, ofuscando con esto la ruina y la despoblación de la Colonia.

Estas causas han sido las fundamentales para que el progreso y el desenvolvimiento normal de este lugar, no esté de acuerdo o no haya alcanzado el grado de adelanto alcanzado por las demás Colonias existentes en el Territorio. En consecuencia, esta población, teniendo en cuenta los buenos proyectos e ideas progresistas del actual gobierno para resolver todos los problemas tendientes a la mejora y al adelanto de los pueblos y colonias del Territorio, han dirigido una petición al Sr. Gobernador, Dr. Dn. Héctor Barreyro, solicitando el envío de una embarcación para hacer pasajes en el arroyo Garupá, frente a Candelaria, para poner término de una vez a este gran obstáculo que directamente constituía un verdadero perjuicio y un gran atraso para el desenvolvimiento comercial y adelanto de la población. S. E. el Sr. Gobernador, atendió rápidamente esta justa petición de los pobladores, enviando inmediatamente una hermosa y cómoda embarcación para el efecto mencionado que ya se ha colocado en el arroyo Garupá bajo el cargo del Sr. Gastimiro Bélez, dispuesto a prestar sus eficientes servicios al público en general en los casos de crecientes del mencionado arroyo. La autoridad policial de la localidad prestó su valioso concurso, abriendo una picada, ampliando más el paso existente para facilitar la maniobra de la embarcación. Con esto, se ha dado un gran paso hacia el adelanto y bienestar de la población, solucionando uno

Compañía Argentina de Navegación (N. MIHANOVICH Ltda.)

Flota 300 buques y vapores

Servicios con itinerario fijo en todos los ríos:

Línea Alto Paraná, Posadas, Tacuruí pué, Puerto Aguirre y Escaltes

VAPOR "CUYABA". El mejor paquete del Alto Paraná — con amplias comodidades para pasajeros, Camarotes y comedores para tercera clase.

Salidas fijas de Posadas hasta Tacuruí pué, y escalas todos los sábados a las 11 horas regresando de Tacuruí pué los martes, tomando salidas fijas de Puerto Aguirre, todos los miércoles a las 7 horas.

Salidas fijas de Posadas a: Corrientes, Buenos Aires, Montevideo, Asunción (Parag.) y Curitiba (Brasil). Los días Jueves y Domingos a las 7 horas.

Pasajes en combinación directa y servicio rápido de cargas a flete directo de todos los puertos del Alto Paraná, de y para Santa Fé, Rosario, Buenos Aires y demás puertos de la República.

TARIFAS REDUCIDAS

Central: Cangalla 300 Buenos Aires

Agente en Posadas: LUISA HERRERA Bs. Aires 214, Tel. 189.

de los principales problemas de mayor trascendencia que afectaba a los pueblos y particulares. Los pobladores de la localidad, ante este gesto de buen gobierno, aplauden la actitud asumida por S. E. el Sr. Gobernador del Territorio y están firmando una nota de agradecimiento para enviársela, concebida en los siguientes términos: Colonia Profundidad, Misiones, Julio de 1923.

A S. E. el Sr. Gobernador del Territorio.

Dr. Dn. Héctor Barreyro Posadas. Los que suscriben, pobladores de este lugar y firmantes de la petición sobre pedido de embarcación para hacer pasajes en el arroyo Garupá que se dirigió a S. E. en vian por intermedio de estas líneas al dignísimo Sr. Gobernador del Territorio, Dr. Dn. Héctor Barreyro, su más justo agradecimiento y aprobación por haber contribuido con su eficiente cooperación, a mejorar la situación alagente en que

se encontraba esta población, encaminándola hacia un porvenir halagüeño y progresista.

Es la primera vez, Sr. Gobernador, que un magistrado de Misiones haya tenido en cuenta y atendido rápidamente las justas aspiraciones y pedidos de esta población, solucionando así uno de los principales problemas que la tenía sumida en la ruina y en la miseria.

Estos pobladores humildes, pero que saben justipreciar las cosas en su verdadero valor, los considerarán como uno de los primeros benefactores de esta reducida, pero patriótica y floreciente Colonia. Saludamos a S. E. el Sr. Gobernador con la alta y distinguida consideración.

Corresponsal

Se vende Una máquina de escribir "Wendelcock" casi nueva. Para verla y tratar, dirigirse a Tomás Frasca, Bolívar sq. Jujín.

AL COMERCIO

Los Señores SAINT HNOS. informan a su distinguida clientela y al comercio en general que el Señor Antonio D'Elia agente de la sucursal en Posadas no pertenece más al personal de su casa y que a partir de la fecha y hasta nuevo aviso todas las operaciones, cobros de facturas, pagos, ventas de los artículos Cafés y Chocolates "Aguila" serán efectuadas únicamente por el Señor Pedro Congost. SAINT HNOS.

Compañía Mercantil y de Transportes "DOMINGO BARTHE" (S. A.)

MADERAS ASERRADAS - Existencia permanente de tabloncitos, tablas, trantes, algarifas, listones, tapa-jueta, piso y cielo raso cepillado y machuebrado en el Depósito Calle 3 de Febrero esquina Sarmiento. - Precio sin compañías

Mercaderías Generales Cerveza "PALERMO", Blanca "VICTORIA", Negra "SALVATOR". EXTRACTO DE MALTAS

Verba-mate paraguaya marca "Bartera" es la mejor.- Lámparas eléctricas "Orana" las más económicas y durables. Materiales eléctricos de todas clases. Cocinas económicas y Heladeras Siemens de todos tamaños.

Sus productos inimitables. Pídanse en todos los Almacenes y Confiterías.

NAVIGACION AL ALTO PARANA. El vapor "TERRY" iniciará el servicio de cargas y pasajeros en el mes corriente, completamente equipado y con comodidad para 80 pasajeros de diurna. La Empresa dispone de cubas y remolcadores para fletar y puede comprometerse a cualquier quejante a Corrientes.

Para las personas de buen gusto

La FARMACIA y DROGUERIA Argentina de Santiago A. Barreyro, ha recibido un amplio surtido de Perfumería francesa fina, de las mejores marcas y a los precios más acomodados

Visite su exposición sin compromiso

POSADAS

MISIONES



Servicio telegráfico

Informaciones del país y del extranjero

Insistentes de la Pampa piden nombramiento gobernador Núñez — El inspector Elordi partió por el Chaco — Se amarran varios buques de la costa sur — Directorio Caja Conversión solicita intervención sobre emisiones provinciales — Comisión parlamentaria partirá estos días Misiones y Chaco — Llegó Formosa teniente coronel Brizuela — Declara terminada lucha falta recursos Partido Colorado dijo publicista un vibrante manifiesto — En España extiéndese huelga empleados Banco — Turcos y aliados llegan a un acuerdo.

BUENOS AIRES, Julio 17 — Una comisión de intendentes municipales de varios pueblos de la Pampa, visitó al presidente de la república para solicitarle sea conformed en su puesto el actual gobernador de dicho territorio con nombre Núñez. El doctor Alvear prometió tener en cuenta el pedido.

BUENOS AIRES, Julio 17 — Partió por el Chaco el inspector de territorios señor Eduardo Elordi quien lleva la misión de hacer entrega de la gobernación bajo inventario, al nuevo gobernador señor Fernando Centeno.

BUENOS AIRES, Julio 17 — Pretextando escasez de tráfico las compañías navieras que hacen la carrera a la costa sur, resolvieron amarrar varios barcos hasta tanto la situación no mejore.

BUENOS AIRES, Julio 17 — El Directorio de la Caja de Conversión se ha dirigido al ministro de Hacienda doctor Herrera Vera, solicitando su intervención para que cesen las emisiones provinciales de títulos y moneda porque ello está acarreado a muchos perjuicios a las finanzas del país.

BUENOS AIRES, Julio 17 — Dentro de breves días partirá para Misiones y el Chaco, una comisión parlamentaria la que lleva la misión de practicar una investigación en los juzgados de dichos territorios. Dicha comisión está compuesta por los legisladores que tienen a su cargo los asuntos de la justicia en la cámara de diputados.

BUENOS AIRES, Julio 17 — El Poder Ejecutivo enviará en estos días al senado varios pedidos de acuerdo para llenar vacantes que existen en la administración. Entre esos pedidos figuran algunos para nombrar gobernadores en los territorios.

BUENOS AIRES, Julio 17 — Juan de Brizuela, jefe de la columna cuando el presente estaba en Francia y otro jefe de la columna paraguaya, retornaron al coronel Brizuela declaró que por el momento se daña por terminada la lucha por falta de recursos materiales. Resolvió al respecto la Asociación manifestó que si los revolucionarios no habían logrado triunfar se debía a que se les acabaron las municiones y no pudieron conseguirlas donde suponían que las tenía guardadas el gobierno.

Paraguay

ASUNCION, Julio 17 — El Partido Colorado dijo a publicista un vibrante manifiesto en el que condena el inútil derramamiento de sangre y el sacrificio estéril de vidas y culpa de ello a las desfracciones del Partido Radical. Añade que esta situación debe de

terminarse y que ha llegado la hora de evitar la completa bancarrota del país por la unión de todos los paraguayos.

España

MADRID, Julio 17 — Se extiende la huelga de empleados de Banco a toda la península. Varios de los principales establecimientos de crédito aceptaron las exigencias de los empleados.

Suiza

LAUSANA, Julio 17 — Después de varias conferencias se llegó a un acuerdo entre turcos y aliados sobre todas las cuestiones que mantenían divididas las opiniones de los delegados. Con ese acuerdo se cree que se restablecerá el régimen de paz en Turquía.

Crónica Social

Teatro Español

Hoy hará una nueva presentación en el Español, el transformista Fregoliano y Ventrilocuo, Mario Alfaro.

Se trata como ya lo hemos anticipado de un artista de mérito, de lo mejor que en su género nos ha visitado.

Nuestro espectáculo que ofrecerá a los espectadores un teatro por su variedad como por lo interesantes y originales.

En Puerto 12 (Corpus)

Exposición de lábs de primera serie a 5 30 el mil en Plazuela, dirigidas a J. José Sánchez.

Exijan siempre las deliciosas cervezas, Quilmes Cristal, Bock y Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los 3 excelentes productos de la "Cervecería A. Quilmes" de mayor consumo en el país. **Unicas concesionarios JUAN B. MOLA & CIA. — POSADAS-MISIONES**

Consultorio Médico - Quirúrgico de los Dros Héctor y Edmundo Barreyro Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18 -El Dr. Héctor Barreyro atenderá únicamente de 15 a 16 Calle San Lorenzo 2993 POSADAS MISIONES

Peluquería "Paris" Concesion a mi clientela y al público en general, que ha comprado la Peluquería "Paris" podrá seguir atendiendo con el mismo y delicioso acostumbrado. Juan M. Foga Posadas, Junio 30 de 1923.

ADOLFO B. COSSINI Remate Judicial El Domingo 22 de Julio EMITTO

Por disposición del señor Juez de Paz de Concepción se hace saber por quinto día haber sido sucretado el martillero Don Adolfo B. Cossini para que proceda a vender en pública subasta a la villa número trescientos treinta y cinco de este pueblo, compuesta de quince metros de frente con igual fondo, en la base de un así peso moneda nacional en el punto regule por la Municipalidad de Concepción contra Don Pedro Ruiz. El martillero sombrero percibirá del que resulte comprador, el ocho y dos por ciento de mesa y comisión respectivamente. Concepción Misiones Junio 6 de 1923. J. H. MONTES Srvo

NEUMATICOS MICHELIN

Gran Rebaja de Precios

la cubierta que más kilometraje le rinde de duración extraordinaria

Garage, Taller Mecánico y Vulcanización

Especialidad en reparaciones de motores a explosión Accesorios y repuesto para automóviles Alumbrado incandescente a nafta

LUBRIFICANTES "OLIO"

COLÓN 201 **Sánchez y Pagés**

Juan B. Mola & Cía.

Casa importadora y Almacén por mayor

Especialidad en yerba paraguaya marca "MOLA"

Concesionaria de la acreditada cerveza QUILMES. Tres Artículos Impopulares: Cerveza, CRUJAL, BOCK y MALTA Concesionarios del repastado vino L'EXTRA de la "LOS ANGLAS" de las cajas de Seguridad SANTIAGA

Agencia Marítima, Importadora, Exportadora y Conquistadora de buques

Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el confortable vapor "IBERA O" Servicio especial de cargas con Chatas a motor, hasta Corpus

Agentes de la Empresa de Transportes "LA CARGADORA"

Caja Central POSADAS-MISIONES | Escritorio en BUENOS AIRES BARRIO DE MISIONES 1205

Marcos F. Ruche

Ex alumno de las Escuelas Nacionales de Bellas Artes de París, Ginebra y Bruselas

Dará clases de Dibujo, Pintura y modelado en Posadas a precios módicos

Escribir a M. F. RUCHE Corpus - Misiones

CORONA para viaje, en estuche y ROYAL para escritorio

Son las máquinas de escribir, ideales, de fama mundial

Campeón de ligereza en escritura a máquina en Europa

Gran Premio de Honor en la Exposición de Río de Janeiro

Leña: "COMPARESE EL TRABAJO"

Ventas al contado, y en mensualidades, en condiciones liberales.

Agente exclusivo para el Territorio Nacional de Misiones: **Tomás Freaza REPRESENTACIONES**

Residir en Junín Teléfono 114-POSADAS

MARIO ALFARO



Hoy en el Español

PABLO DE EXTRANJEROS

Se pone en conocimiento del vecindario radicado dentro del radio electoral de este Municipio, que la inscripción, en el Padrón de Extranjeros, se elevará el 18 del corriente mes, para los efectos de su inscripción al Padrón de Ciudadanos y formación de los correspondientes órdenes de orden Municipal.

Se advierte, desde el período de depuración, que oportunamente se dará a conocer al público, los interesados que no figuren inscritos, podrán ocurrir a la Subcomisión del Territorio, como lo determina la Ley 1520 y depositarlas Minutales para la aplicación de la ley 1810 y 8871

LA COMISION Posadas, Julio 11 de 1923.

TALLER MECANICO Y - GARAJE - DE SIMON STURICH

Reparaciones de autos, lanchas y motores en general. Vulcanización - Repuestos y accesorios para automóviles - Servicio de autos de alquiler - 368 Colón 368

El único que cuenta con máquinas para toda clase de trabajos

POSADAS MISIONES



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de Misiones.



AGUA VILLAVICENCIO de fuente inmejorable la mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva

VINO TRAPICHE con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza

CERVEZA PILSEN-AFRICANA EXTRACTO DOBLE de paladar delicioso y las de menor graduación alcohólica

Quiere usted llevar siempre trajes nuevos?

Tiña sus vestidos, sombreros y plumas con el

MARAVILLOSO COLORANTE RELAMPAGO

40 diferentes tonalidades Unico que tiñe del tono obscuro al claro

Depósito: Farmacia del Indio SAMUEL ACUNA

Clinica Dental Carlos E. Campbell y Alberto Errotaberea

Farmacia del Pueblo Lindolfo G. Monzón

R. Mariano López Agente Judicial - Rematador Público

Sueros Antifolias ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE

JULIA B. DE BLANCO Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires

Julia Vargas FARMACIA DEPILOSA

JORGE L. LUENA Martillero Público

ALMACÉN "FIRPO" PEDRO JUZWIAK

ALMACÉN "FIRPO" PEDRO JUZWIAK AV. MITRE 534, AYACUCO - POSADAS

AMPLIOS Y LIBERALES escalados en forma conveniente para el mas modesto

Presupuesto equilibrado

P. Chapov y Girsou Dueñería "LA EUROPEA"

POSADAS MISIONES

Corte Científico Anatómico

El estudio más reciente y perfecto es usado en la casa

Terzi

Telas inglesas de lo mejor Pidan precios Impermeables BUBBRRYS



DR. CARLOS FERNICO MEDICO CIRUJANO Consultas: De 15 a 17 horas COLON 384

Dr. Moura Brasil do Amaral MEDICO-OCULISTA Tratamiento médico-quirúrgico de los defectos y enfermedades de los ojos

Dr. Manuel Urbista Ex Médico Agregado del Servicio de Cirujía Oftalmológica del Hospital J. A. Fernández

RAYOS Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 horas

Dr. Antonio Aquino CIRUJANO DENTISTA Consultas: de 7 y 9 a 12 p.m.

Alfredo Weiss Procurador matriculado Martillero Público

LA IMPERIAL EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRAS

Justino Haack y Cia. En virtud del convenio celebrado en Buenos Aires con fecha 21 de Mayo de 1923

Aviso La señora Elena Romero profesora de labores, letería y pintura

EDICTO Por disposición del señor Juez Letrado de Misiones doctor Florio Pérez

EDICTO Judicial Por disposición de su Ex. Señoría Juez Letrado del Territorio de Misiones Doctor Florio Pérez

CONVOGATORIA Banco Popular de Misiones

Por resolución del Directorio y de acuerdo con el artículo 14 de sus Estatutos

EDICTO Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones Doctor Florio Pérez

EDICTO Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones Doctor Florio Pérez

EDICTO Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones Doctor Florio Pérez

Empresa "LA CARGADORA" MODIFICACION DE TARIFA

Habiendo la empresa del R.N. confeccionado una nueva tarifa de cargas a partir desde el 11 del cto. la empresa La Cargadora conformando la que va transcrita:

Verdadera Quemazón

Crechitos

Presupuesto equilibrado

Visiten nuestra exposición de Muebles en general

Dueñería "LA EUROPEA"



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de Misiones.



LA PAGINA DE "EL BUEN TONO"

ARTICULOS GENERALES PARA HOMBRE

VENTAS A PLAZOS

Bolivar 262

Teléfono 80

Posadas

La ciudad única

(CONFERENCIA)

Juan Tancredo. (Al público, desde el proscenio del teatro, y con voz campanuda de cómico de la legua).

SEÑORES: Los poetas melencudos y de capa astrosa; los trahumantes habitantes del Quartier Latin, dicen que París es la capital del mundo, la ciudad única... (Un espectador le interrumpe).

Espectador. La più bella città del mondo; é Venezia. ¡Oh, la mía Venezia! (Otro espectador interrumpe al espectador italiano).

Otro Espectador. Dejesé de... jorobar... La capital del mundo es Corrientes... (Al espectador correntino lo interrumpe otro espectador).

Espectador 3. ¡Oye tú, melencudo Juan Tancredo; oye tú también, tapón de alberca (por el correntino); oye tú también, "mía Venezia": La capital del mundo é Sebiys, la ciudad de la grazia y la fiore... (A este espectador sevillano, le interrumpe otro espectador).

Espectador 4. ¡Qué gavilla de anascotes!...

Juan Tancredo. (Agitando una campanilla, para que el orden se restablezca).

SEÑORES: Son ustedes una "punta" de marmolillos. Yo empecé diciendo que los poetas melencudos (un espectador lo dice: tú también lo eres) y de capa astrosa, dicen que París es la ciudad única. Eso lo manifestaba yo, como antinomia de esto otro que pugnaba por salir de mis labios, y que ustedes, con la sanfrancia que armaron, no me dejaron echar a volar. Oigan bien, señores: "La Ciudad Única" es... POSADAS, porque Posadas, señoras, señores, alberga en su seno a El Buen Tono...

(Oración estrepitosa y general).

